

- TOP1 Begrüßung**
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung**
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls**
- TOP5 Gäste und Anträge**
- TOP6 Bericht aus den Referaten**
- TOP7 Bericht aus dem Vorstand**
- TOP8 Bericht aus den Gremien**
- TOP9 Sonstiges**

**Anwesenheitsliste der - 4. AStA-Sitzung des 50. StuPa**

<b>Mitglieder</b>	<b>Von</b>	<b>Bis</b>	<b>Abw.</b>
Ali-Saidi, Mohamed			x
Azroufi, Fátima			x
Ben-Said, Houda			x
Brüggemann, Julia			x
Brüggemann, Matthias	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Cleveland, Helene	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Demir, Nur	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Dikman, Zeynep-Fatma	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Gluth, Pascal			x
Grabowski, Christian	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Greger, Daniel			x
Heintze, Sven			x
Koritnik, Angelina Louisa	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Krüger, Philipp-Krüger	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Lambertz, Simon	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Mattes, Yara	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Michaelis, David	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Mollenhauer, Christina			x
Obermanns, Astrid	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Paul, Simon Joshua	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Preuss, Max			x

Rombach, Fabia	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Schmidt, David-Franz			x
Schomann, Max	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Seydel, Nina	16:15 Uhr	17:27 Uhr	
Smirnova, Ksenia			x
Suhrling, Michel			x
Westhelle, Max			x
Wouhbe, Lili-Noor	17:10 Uhr	17:27 Uhr	
Yilmaz, Nergiz			x
Zurkuhl, Lionel			x
<b>Gäste</b>			
Studentenwohnheim Grimberg (Nico)	16:15 Uhr	16:20 Uhr	
FSVK (Marco)	16:15 Uhr	17:27 Uhr	

### **Zu TOP1 Begrüßung**

Simon L. begrüßt die Anwesenden um 16:15 Uhr zur vierten AStA-Sitzung des 50. StuPas.

### **Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest.

### **Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung**

**Die Tagesordnung wird festgestellt.**

### **Zu TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen.

### **Zu TOP5 Gäste und Anträge**

#### **Studentenwohnheim Grimberg**

Nico stellt den Antrag auf Unterstützung ihres Sommerfestes. Hierzu fragt er, ob es möglich ist die Initiative zu unterstützen. Simon L. fragt nach dem genauen Antrag. Nico erklärt die Kosten des vergangenen Sommerfestes, welche 700€ betragen. Matthias fragt, ob sie den Bierwagen mit Anlage etc. bei einem Schützenverein mieten können. Nico sagt, dass sie im Anschluss eine Sitzung haben werden und er diese Idee dort vorstellen wird. Christian regt an die Flyer uns für die Werbung auf der AStA-Homepage zu schicken. Simon L. schlägt vor, dass Nico nach ihrer Sitzung den genauen Antrag stellen könne. Nico willigt ein und wird den Antrag dann per Mail schicken.

#### **FSVK**

#### **Antrag 1168**

Der Fachschaftsrat Erziehungswissenschaft möchte mit 17 Teilnehmer\*innen ein Escape Game besuchen, um Neumitglieder zu werben. Sie stellen den Antrag auf 212,50€ (=17 TNT).

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1170**

Die FSVK stellt den Antrag auf die FSVK Finanzschulung, welche 5000€ gekostet hat.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1174**

Der Fachschaftsrat Geographie beantragt 250€ (=20 TNT) für ihre Klausurtagung vom 28.04.17 bis zum 30.04.17.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1181**

Der Fachschaftsrat Linguistik beantragt 100€ (=8 TNT) für ein Workshop des Bundesverbands Klinische Linguistik in Bielefeld.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1190**

Der Fschschaftsrat Philosophie beantragt 479,90€ (=4 TNT 50€, 350,90€ Fahrtkosten und 74,00€ besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in Kiel vom 05.05.17-07.05.17.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1191**

Der Fachschaftsrat Komparatistik beantrag 1787,50€ (= 39 TNT 487,50€, 1300€ Fahrtkosten) für eine BuFaTa in Berlin.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Antrag 1192**

Der Fachschaftsrat Medizin beantragt 2175€ (= 30 TNT 375€, 600€ Fahrtkosten, 1200€ besonderer Kostenaufwand) für eine EuFaTa in Budapest vom 02.09.17.-07.09.17.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag 1193**

Der Fachschaftsrat Physik beantragt 500€ für den am 04.05.17 veranstalteten FR-Grillen.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag 1194**

Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt 300€ für ihr Sommerfest- Grillen am 04.05.17.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag 1196**

Der Fachschaftsrat ECUE beantragt 50€ für eine Veranstaltung „Career Day“. Hierbei handelt es sich um ein Projekt, welches in Zusammenarbeit mit ihrem Studiengangskoordinator organisiert wird. Hierbei werden sie von mehreren Alumni ihres Studienganges besucht, die ihren „Kariereweg“ vorstellen. Als FR wollen sie Kaffee, Kuchen sowie Getränke für das Abendessen bestellen.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag 1197**

Der Fachschaftsrat Computational Engineering beantragt 500€ für ihr Grillfest am 26.05.17.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Gemeinsam-Studies für Flüchtlinge**

Steffen beantragt einen Banner für das Sommerfest. Hierzu beantragt er 70€ (gedeckt).

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **RUB bekennt Farbe**

Insgesamt sollen drei Filme in diesem Haushaltsjahr vorgeführt werden . Er stellt eine Kostenauflistung vor: 400€ für die Filmrechte (insgesamt drei Filme sollen vorgeführt werden), 70€ für Snacks, 100€ für die Werbung, 45€ für DVDs, 20€ für eine Kaffeemaschine, 60€ für Kaffee, Filter, Zucker und Milch, 50€ für Isokannen und 30€ für Becher, welche organisiert werden. Für die Flyer werden 60€ beantragt. Somit beantragt Alex insgesamt 845€ für die RbF-Filmzeit.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Simon Joshua**

Reinigung der Seminarräume der Laerholzstrasse, die monatlich eingereicht werden, sollen heute für das ganze Jahr (monatlicher Preis wird gesagt) beschlossen werden. Hierzu sollen ca. 400€ (gedeckt) monatlich/Jahr beschlossen werden.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Simon Joshua**

Simon berichtet über eine im LAT besprochene Zeitschrift bezüglich der Rechte von Studierenden und stellt die Bitte des AStAs der Hochschule Niederrhein vor. Hierbei werden wir gebeten weitere Exemplare zu kaufen und den Studies über die FSR'e zu verteilen. Hierzu sollen 450 Exemplare à 1,50€ (620€) gekauft und ggf. den Fachschaftsräten übergeben werden.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Simon Joshua**

Er beantragt 35,90€ für Batterien und Trillerpfeifen für die Demo gegen die Studiengebühren.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**AStA Druckerei**

Ismail beantragt eine Pfalzmaschine 430, 880 430 zzgl. 19% MwSt. Nach Absprache mit Ismail soll das Angebot 430€ (zzgl. 19% MwSt.) = 550 (gedeckelt)

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**RUB- Studigarten**

Sie beantragen 159,59€ für einen Schwenkgrill, insgesamt stellen sie den Antrag auf 260€ für u.a. Erde und Kaninchendraht.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Nachbeschlüsse:**

**PoBi**

Es sollen 50€ für Houdas Veranstaltung im Juni nachbeschlossen werden.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**  
**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Zu TOP6 Bericht aus den Referaten**

**Ökologie**

Matthias berichtet über den Fragebogen, den das Ökologiereferat angefertigt hat. Zudem werden sie zu zwei Veranstaltungen bzgl. Ökologie und Nachhaltigkeit in den kommenden Wochen besuchen.

**HoPo**

Das HoPo Referat wird eine Kampagne bzgl. der Hochschulpolitik, welche aus Einzelkonzepten bestehen soll, organisieren. Hierzu wurde eine AG gegründet, worin jeder herzlich eingeladen ist mitzuwirken. Außerdem berichtet Philipp, dass sie enger mit der FSVK zusammen arbeiten wollen. Auch wollen sie die Internetpräsenz stärken, die innerhalb der Kampagne die verschiedenen Arten der Hochschulpolitik beschreiben soll.

### **Infrastruktur**

Das Referat wird ihre wöchentlichen Sprechstunden montags von 12:00-14:00 Uhr haben. Auch verfolgen sie die Debatte um das All-In-One-Ticket.

### **PoBi**

Die kommenden Veranstaltungen wurden im Terminkalender vermerkt und es werden Kritikbögen zu den jeweiligen Veranstaltungen vorbereitet, damit zukünftige Veranstaltungen besser laufen können.

### **Service**

Die Referent\*innen haben am letzten Stand einen Feedbackbogen vorbereitet, welche zur Zeit in der Auswertung sind. Zudem sind die Termine bzgl. der Stände auf dem Campus per Mail rumgegangen und im Online-Kalender vermerkt.

### **Vorsitz**

Die Homepage soll erneuert werden. Das Layout soll neu designet werden. Hierzu soll eine AG gegründet werden. Max P., David und Michel werden die AG leiten.

### **Zu TOP7 Bericht aus dem Vorstand**

Simon L. berichtet über das Senatstreffen in der vergangenen Woche. Er berichtet, dass die Verlängerung der U35 Richtung Mark beschlossen wurde. Auch berichtet er über die Regelung der Professuren-Verfahren.

Am Freitag hatten sie einen Treffen mit dem AKAFÖ bzgl. der Freitischmarken. Bis zum 01.07. soll dies endgültig geregelt werden. Außerdem berichtet er über die Demo gegen die Studiengebühren, die gestern (07.05.2017) stattgefunden hat. Auch hat er einen Moodle-Kurs für den AStA beantragt, sodass Termine, Aufgabenverteilungen etc. besser kommuniziert werden können.

Gemeinsam mit Lionel haben sie Giveaways für E-Sports organisieren können, welche im Referat für Kultur, Sport und Internationalisierung und Politische Bildung stehen. Auch berichtet er, dass in den kommenden Tagen die Spülmaschine der Teeküche bestellt und geliefert werden soll.

Nur berichtet über das Treffen mit UNiVersaal und Boskop bzgl. des Campusfestes.

### **Zu TOP8 Bericht aus den Gremien**

**Marco (FSVK) hat nichts zu berichten.**

### **Zu TOP9 Sonstiges**

Nur erinnert an die morgige (09.05.17) geplante Poetry-Slam-Veranstaltung und bittet noch einmal um Hilfe für den Auf- und Abbau.

Zeynep bittet um Hilfe für ihren Stand am Mittwoch, 10.05.17 für die Bewerbung der Podiumsdiskussion. Es haben sich einige bei ihr gemeldet, die ihr helfen werden.

*Simon L. schließt die vierte AStA-Sitzung des 50. StuPas um 17:27 Uhr.*

Für die Richtigkeit

---

Zeynep-Fatma Dikman (Protokollantin)